



FIESTA MAYOR DE SANT QUIRZE Y SANTA JULITA CALELLA 2024

SÁBADO 15 DE JUNIO

21.30 h CENAS EN LA CALLE:

- *Asociación Gente del Barrio de Pequín (Colom: Barcelona/Sant Jaume)*
- *Asociación Vecinos de la calle Amadeu (Bruguera/Sant Antoni)*
- *Calella Marxa (Plaza Catalunya)*
- *Juventud Artística (Església 249-251)*
- *Vecinos de la calle Barcelona (Sant Isidre/ptge. Galceran)*
- *Vecinos de la calle Bruguera (Indústria/Costa i Fornaguera)*
- *Vecinos de la calle Jovara (Amadeu/Indústria)*
- *Vecinos de la calle Sagnier*
- *Vecinos de la calle Sant Joan – av. del Parc*
- *Vecinos de la calle Sant Pere/Anselm Clavé (Paseo Manuel Puigvert)*
- *Vecinos de la calle Sant Pere (Sant Antoni/Sant Jaume)*
- *Vecinos de la calle Miquel Cuní*
- *Vecinos de la calle Roser*
- *Vecinos del Parc de Calella-Veracruz (plaza Concepció Vila i Riu)*
- *Asociación Udols de Foc. Diables de Calella (plaza de la Fuente del Parque Dalmau)*
- *Vecinos de la Sant Josep (Parque Dalmau)*
- *Vecinos de la calle Raval*
- *Vecinos de la calle Batlle*
- *Asociación Cultural Codina (Puig de Popa)*
- *Vecinos de la calle Sant Antoni (Ànimes/Amadeu)*
- *Vecinos de la calle Turisme*

ACTIVIDADES

VIERNES 14 DE JUNIO

18.00 h

En la plaza del Ayuntamiento, inicio de la Fiesta Mayor con el pasacalle-espectáculo Cavalls de Menorca, un espectáculo de teatro de calle con marionetas que ofrece una visión personal de la celebración menorquina, que recrea la animalidad primitiva del caballo y recupera el peso de la tradición en una representación contemporánea. Recorrido: Plaza del Ayuntamiento, calle Riera, Riera Capaspre, calle Jovara, calle Batlle, Plaza de la Iglesia.

19.30 h

En el paseo Manuel Puigvert, al lado del Monumento a la Sardana, Impulsa't: una gala de danza con diferentes propuestas de bailarines y bailarinas profesionales y semi profesionales de Calella y del resto de la comarca que nos mostrarán sus piezas de danza creadas para la ocasión. En caso de lluvia, el acto se realizará en la Fábrica Llobet-Guri. Organiza: Asociación Tres al Cub.



19.30 h

En la riera Capaspre, entre las calles Jovara y Barcelona, plantada del 14º Encuentro de Bestiari (bestias de fuego). Organiza: Colla de Geganters i Grallers de Calella.

22.00 h

En la riera Capaspre, salida del pasacalle del 14º Encuentro de Bestiari (bestias de fuego) por las calles Jovara, Batlle, plaza dela Iglesia, Bisbe Sivilla y plaza del Ayuntamiento. Grupos participantes: Colla de Geganters de Calella con la Llopa; Udols de foc, Diables de Calella con la Lea; Diables d'Argentona con la Polseguera; el Drac de Torroella de Montgrí, la Carpafera de Martorell y la Hipodragona de la Colla del Drac de Terrassa. Organiza: Colla de Geganters i Grallers de Calella.

22:45 h

En la plaza del Ayuntamiento, baile del Bestiari participante en el 14º Encuentro de Bestiari (bestias de fuego) y, acto seguido, entrega de obsequios a las collas invitadas. Organiza: Colla de Geganters i Grallers de Calella.

23.00 h

En el Pati de l'Ós, concierto del grupo Leen & The Louders y sesiones de música con los DJ Sergi Domene y Héctor Ortega, de FLAIXFM. Entrada gratuita. Servicio de bar y comida a cargo de la Asociación Jovent Calellenc. En caso de lluvia, el concierto tendrá lugar en la Fàbrica Llobet-Guri.

SÁBADO 15 DE JUNIO

9.00 h a 20.00 h

En el Complejo Deportivo Tomàs Claramunt, II Torneo Calella Fem. Cup de Futbol Base, y en el Campo de Mar, II Torneo Calella Fem. Cup + 30. Organiza: CF Calella.

De 9.00 a 13.00 horas

En el espacio exterior de la zona del Mercado Municipal, al final de la calle Sant Joan, Muestra de Postres Caseros con la finalidad de recaudar donativos para los programas asistenciales de la Asociación de Voluntarios y Amigos del Hospital Sant Jaume de Calella. Organiza: Asociación de Voluntarios y Amigos del Hospital Sant Jaume de Calella.

10.00 h

En la plaza de la Iglesia, plantada del 7º Encuentro de "Gegantonets" (gigantes pequeños). Organiza: Colla de Geganters i Grallers de Calella.

11.00 h

En la plaza de la Iglesia, inicio del pasacalle del 7º Encuentro de "Gegantonets" (gigantes pequeños) por las calles Església, Sant Josep, Jovara, Escoles Pies hasta la plaza del Ayuntamiento. Organiza: Colla de Geganters i Grallers de Calella.



De 11.00 a 13.00 h

En el Mercado Semanal, taller infantil con motivo de la Fiesta Mayor. Organiza: el Ayuntamiento de Calella con el apoyo de los propietarios de las paradas del mercado semanal.

12.00 h

En la plaza del Ayuntamiento, bailes de los participantes en el 7º Encuentro de "Gegantonets" (gigantes pequeños) y, acto seguido, entrega de obsequios a las collas. Organiza: Colla de Geganters i Grallers de Calella.

18.00 h

En el paseo Manuel Puigvert, al lado del Monumento a la Sardana, Festival de Circo con la actuación de Col·lectiu Mur y su espectáculo *De Tu a Tu*, un espectáculo circense inclusivo compuesto por personas con y sin diversidad funcional, que pretende concienciar sobre las limitaciones, físicas y mentales, y la capacidad humana para superarlas. Entrada libre y gratuita. En caso de lluvia, el espectáculo se hará en la Sala Mozart.

DOMINGO 16 DE JUNIO

08.00 h

En la capilla de Sant Quirze y Santa Julita, Oficio de la Secretaria, al final del cual se repartirán los tradicionales ramos de claveles. La Eucaristía estará presidida por el padre Salvador Gras, hijo de Calella y rector de Malgrat de Mar, Palafolls y Sant Genís de Palafolls. Al finalizar el acto, en el paseo Manuel Puigvert, delante de la calle Francesc Bartrina, habrá una chocolatada a cargo de la Asociación Sant Quirze.

10.00 a 15.00 h

En la plaza Cataluña, galería en la calle, muestra de pinturas de artistas de km0. Venta de cuadros en favor de La Marató de TV3. Organiza: Calella per La Marató.

11.00 h

En la iglesia parroquial de Santa Maria y Sant Nicolau, Oficio Solemne de Fiesta Mayor presidido por fray Octavi Vilà, obispo de Girona, acompañado por el Coro de Cámara Ciutat de Calella, de la mano de la asociación Cor i Orquestra Simfònica Ciutat de Calella, en honor a los patronos de Calella, Sant Quirze y Santa Julita.

11.00 h

En la plaza Vicenç Ferrer, tabalada Infantil (música de tambores) y, acto seguido, inicio del pasacalle de las collas infantiles de tabals (tambores), con el siguiente recorrido: plaza Vicenç Ferrer, calle Jovara, calle Sant Josep, calle Església, calle Cervantes hasta la plaza Cataluña. Collas invitadas: Colla infantil dels Diablers de Tordera, Tronats de Sant Feliu de Llobregat, Diablers de Granollers y minitabalers dels Diablers de Canet de Mar. Organiza: Udols de foc, Diablers de Calella.



11:00 h

Desde la Recepción del Museo Municipal de Calella Josep M. Codina i Bagué, ruta histórica "Tras las huellas de Jeroni Martorell". El Museo Municipal os propone hacer un viaje en el tiempo y descubrir la obra arquitectónica del gran urbanista y arquitecto de Calella, Jeroni Martorell i Terrats. El paseo pretende hacer un repaso por sus obras más emblemáticas como el Mercado Municipal, el Parque Dalmau o el paseo de Mar y balaustrada. Lugar de encuentro: Recepción del Museo Municipal. Actividad gratuita dirigida al público general. No es necesaria reserva previa. Duración aproximada: 1h. Idioma: Catalán.

12.30 h

En la plaza Catalunya, llegada del pasacalle de colles infantiles de tabals (tambores). A continuación, vermut popular y actuación musical de Pep Romaguera y Nora Idàñez, con un repertorio ecléctico de temas clásicos y modernos.

17.30 h

En el paseo Manuel Puigvert, delante del paso a nivel, Festival de Circo, con la actuación de la compañía Circo Los y su espectáculo *Kasumay*. Tres personas muy diferentes entre sí se encuentran alrededor de una mesa, están esperando una llamada de trabajo. Es posible que estén esperando la llamada que les cambiará sus vidas. Nos sorprenderán con sus acrobacias, malabares, trapecios y muchas sorpresas más. Entrada libre y gratuita.

17.30 h

En la iglesia parroquial de Santa Maria y Sant Nicolau, concierto de Fiesta Mayor a cargo del Coro y Orquesta Sinfónica Ciutat de Calella. Organiza: Asociación Cor i Orquestra Ciutat de Calella. Las entradas se pueden adquirir en www.entrapolis.com, en la página web de la asociación y en la taquilla de la sala Mozart. Precio de la entrada: 15€.

18.30 h

En la calle Balmes, inicio del pasacalle de Fiesta Mayor a cargo de los Geganters i Grallers de Calella, con el siguiente recorrido: calle Balmes, calle Església, plaza de la Iglesia, calle Romaní hasta la plaza del Ayuntamiento.

18.30 h

En el paseo Manuel Puigvert, al lado del Monumento a la Sardana, concierto de Fiesta Mayor a cargo del grupo Swing Latino, que nos ofrecerá un viaje auditivo y visual a través de diversos estilos musicales. Entrada libre y gratuita. En caso de lluvia, el concierto tendrá lugar en la Fábrica Llobet-Guri.

20.30 h

En el paseo Manuel Puigvert, delante del Monumento a la Sardana, cena popular de Fiesta Mayor a cargo de la Asociación Sant Quirze y la Asociación de Voluntarios y Amigos del Hospital de Calella. En caso de lluvia, la cena se hará en Fábrica Llobet-Guri.



21.30 h

En el paseo Manuel Puigvert, al lado del Monumento a la Sardana, baile de Fiesta Mayor con el grupo Swing Latino, con las mejores versiones de todos los tiempos y también las más actuales para satisfacer a todos los públicos. Entrada libre y gratuita. En caso de lluvia, el baile se celebrará en la Fábrica Llobet-Guri.

LUNES 17 DE JUNIO

12.00 h

En el paseo Manuel Puigvert, audición de sardanas (baile tradicional catalán) con la cbla Marinada. Organiza: Agrupación Sardanista de Calella. En caso de lluvia, la audición se hará en el Espai Mercat.

18.00 h

En el paseo Manuel Puigvert, delante del paso a nivel, Festival de Circo con la actuación de la compañía *Somcomèdia* y su espectáculo *Els Parlamentus*. Valentina y Tonino son la criada y el sirviente del señor Rigoberto Pantalone Di Bocati di Cardinali. Hace muchos años que trabajan para él. El Señor les ha encomendado una tarea de gran responsabilidad. Tonino y Valentina le ponen todo su empeño. Pero por culpa de un pequeño malentendido, de golpe se encuentran solos, desamparados y sin trabajo... A partir de aquí comienza una gran aventura. Entrada libre y gratuita. En caso de lluvia, el espectáculo se hará en la Fábrica Llobet-Guri.

19.00h

En el paseo Manuel Puigvert, al lado del Monumento a la Sardana, concierto de música italiana a cargo del Coro d'Adults & Joves & Banda Aula de Música Can Llobet. El Coro d'Adults & Joves y una banda formada por 4 músicos (miembros del profesorado de la escuela), junto con 40 cantantes de diferentes edades, dirigidos por su directora Lourdes Bartrolí, ofrecerán un concierto, todo en directo, de música italiana. Entrada libre y gratuita. En caso de lluvia, el concierto se hará en la Fábrica Llobet-Guri.

19.00 h

En la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento Viejo, entrega de premios del I Concurso de Pintura Rápida de Calella Francesc Oliver Fradera.